



Ledi lebt in Gais weiter

Wir suchen MitmacherInnen
für drei denkwürdige Tage

Die 500-jährige Zugehörigkeit zur Eidgenossenschaft der beiden Appenzeller Halbkantone erscheint im Internet lediglich noch als Fehlermeldung. Dieser Fehler soll im Juni 2017 in Gais behoben werden.

Die Ledi 2 lässt für drei Tage die unvergesslichen Momente und Begegnungen im Kleinen wieder aufleben.

Was

Während drei Tagen wird der «adapter» auf dem Dorfplatz in Gais parkieren. Der «adapter» (www.kunstadapter.ch) ist ein alter Opel Blitz, der zu neuem Leben erweckt wurde und nun über eine mobile Bühne mit den Massen 6.3 x 3.5 Meter verfügt.

Auf dieser Bühne hat es Platz für Spielfreude. Wir suchen Volkstänzerinnen, Blueser, Pantominnen und auch lautstarke Mimen, Handorglerinnen, alte Rocker und junge Chöre (oder umgekehrt), Vorlesende, Lautmalende oder einfach mitreissend Musizierende. Kurz, der «adapter» trägt jede Form von Kultur.

Wann

Der Dorfplatz Gais wird vom **Freitag, 16. Juni bis Sonntag, 18. Juni 2017** bespielt. Los geht es am Freitag um 17.00 Uhr, am Samstag um 14.00 Uhr und am Sonntag um 10.00 Uhr.

Wie

Wer Lust hat, die Ledi 2 zu bespielen, kann sich bis 31. Dezember 2016 melden. Wir erwarten ein Programm bis 40 Minuten. Schreibt uns bitte kurz, was Ihr auf die Bühne bringen wollt. Habt Ihr vielleicht eine eigene Webseite und/oder einen Link auf You tube oder so? Das Technische und das Finanzielle (Spesent-schädigung garantiert) regeln wir später.

Anmeldungen und weitere Informationen auf www.ledi2.ch oder an mitmachen@ledi2.ch.